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T1.COO：3年长约表明了我们对Faker选手实力的信任

 

T1.COO接受韩媒采访谈到和Faker选手续约三年以及新教练组，部分内
容翻译如下：

 

COO首先说明了与Faker选手续约三年的原因。他表示，“3年的合同期
限表明了我们希望与队伍的招牌明星Faker选手尽可能长地同行的意志，
如果可以的话，希望能与他一起走到最后。另外，在表明对Faker选手的
实力的信任的同时，也想展现出我们愿意为延长电子竞技选手职业生涯
而投资，这是我们俱乐部的方向性。”他强调平时诚实地管理自己的Fak
er选手是值得信赖和投资的选手。

这不仅仅是给队伍招牌明星的待遇，T1也想留下能够影响整个电子竞技
领域的良好先例。
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对于T1选手出身的教练组构成，COO表示，“首先，我们想要重新信任
今年世界赛开始之前执掌队伍的教练组的中心Bengi监督和Sky教练，众
所周知，他们是T1出身。之后我们面试了T1出身、其他队伍出身的教练
们，为了取得好成绩，我们在协商过后选择了最合适的剩下的教练组的
人选。”

本文链接：https://dqcm.net/zixun/1669718224479.html
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